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A IMPORTÂNCIA DA EDUCAÇÃO POLÍTICA NAS ESCOLAS BRASILEIRAS- O cientista político Elias Tavares abre um vácuo na impor-
tância da educação política nas escolas brasileiras, uma iniciativa, segundo ele, que pode formar cidadãos conscientes e responsáveis, 
além de combater a desinformação e aumentar a participação jovem na política. Segue. OPINIÃO - Leia na página 2
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Motoristas 
que receberam 

notificação 
relacionada 
à Zona Azul 
têm até 31 de 

dezembro para 
regularização

De 1º a 31 de julho os ve-
readores entram em recesso 
parlamentar. Nesse período, é 
necessário instalar uma comis-
são representativa. Por meio de 
portaria, o presidente da Casa, 
Luís Paulo Vieira - Lupa nomeou 
os vereadores Ricardo Bodinho, 
Elson Santos e Raphael Silvério 
para compor a comissão. Entre 
as principais funções da comis-
são estão manter o atendimento 
do público e representar a Câ-
mara em eventos externos. Os 
serviços internos da Câmara, 
os atendimentos ao público e os 
trabalhos de fiscalização dos ve-
readores funcionam normalmen-
te durante o período de recesso. 
Caso haja necessidade de apro-
var projetos urgentes para o mu-
nicípio, os vereadores também 
poderão ser convocados a parti-
cipar de sessões extraordinárias.

Câmara define 
comissão 

representativa 
para atuar 

durante 
o recesso 

parlamentar 
de julho
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Câmara de Barretos lança pacote 
de novos serviços para a população
A Mesa Diretora anunciou um pacote de novos serviços da 

Câmara de Barretos para a população. O pacote de serviços 
contempla um Site Responsivo, Implantação do serviço de Leis 
Compiladas, Implantação do sistema Legis Vídeos, Implantação 
de Libras para atendimento presencial à população surda na Câ-
mara e durante as transmissões da TV Câmara (foto), e a Ativi-
dade DEJEM, uma parceria com a Polícia Militar para ampliar a 
segurança na Câmara durante as sessões.

UBS será inaugurada neste sábado no bairro 
Vida Nova levando mais saúde para a população

Cerca de 10 mil moradores 
do bairro Vida Nova passam 
a contar com o atendimen-
to da rede básica de saúde 
no próprio bairro. A obra do 
Espaço Saúde “Dr. Neyton 
Fantoni” será entregue neste 
sábado, 29, às 9h30.

A prefeita Paula Lemos 
acompanhou a finalização da 
obra nesta semana. “É mais 
um sonho que se transforma 
em realidade. Fiquei muito fe-
liz em ver os funcionários da 
obra fazendo os últimos ajus-
tes e em saber que agora a po-
pulação do Vida Nova vai po-
der cuidar da saúde sem ficar 

se deslocando. É um ganho 
também para a população do 
Luiz Spina e do CSU. Agora 
serão menos pessoas utilizan-
do essas outras unidades e os 
profissionais de saúde pode-
rão dar ainda mais atenção à 
população local”, afirmou.

“Esta é a segunda UBS 

que estamos inaugurando na 
cidade neste ano e estou mui-
to ansiosa também para levar 
essa boa notícia à população 
do Residencial Minerva com 
a UBS de lá e a toda a popu-
lação de Barretos com o Novo 
Postão, nos próximos dias”, 
ressaltou a prefeita.

Barretos prorroga vacinação 
contra a gripe até 12 de julho

A Campanha de Vacinação contra a 
Gripe está prorrogada até a sexta-feira 12 
de julho. A vacina está disponível para toda 
a população a partir de 6 meses de idade 
em todas as Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) de Barretos, das 8 às 16 horas, e 
no Postão (ARE I) das 8 às 12 horas. A se-
cretaria municipal de Saúde manterá tam-
bém a vacinação em horário estendido, até 

19 horas, na UBS do bairro Marília até o final de julho. Também estão 
disponíveis a vacina contra a dengue para a população de 10 a 14 anos 
e contra a covid-19 para os públicos prioritários.Vacinação neste sába-
do: A Escola Municipal Giuseppe Carnimeo funcionará como ponto de 
vacinação neste sábado (29), aberto a toda a população. Será das 9 
às 12 horas, durante a festa junina da unidade. Além da vacina contra a 
gripe, estarão disponíveis as vacinas contra HPV (para o público de 9 a 
19 anos) e contra meningite (vacina meningo ACWY: de 11 a 14 anos). 
A escola fica na Travessa Sebastião Botacini, s/n. É importante levar um 
documento com foto e a carteirinha de vacinação.

Nova rede de franquias do 
Grupo EcoPower terá promoção 

para clientes até 30 de julho
A ReUs Club, nova marca de moda 

circular do Grupo EcoPower, está reali-
zando uma ação promocional de inau-
guração válida até o dia 30 de julho. Ao 
fazer compras a partir de R$ 200 na 
loja, o cliente ganhará uma consultoria 
de imagem com um profissional espe-
cializado e o cadastro para participar 
da promoção deve ser feito na hora da 
compra. A consultoria de imagem é um 
serviço personalizado que ajuda a de-
senvolver um estilo próprio, de forma 
autêntica e alinhada com seus objeti-
vos e personalidade. No último sába-
do (22), a primeira loja física da marca 
ReUs foi inaugurada. Náchila Oliveira, 
sócia-fundadora do Grupo EcoPower, 

comentou que a empresa sempre teve em seu DNA a sustentabilidade, 
a inovação e a vontade de proporcionar mais qualidade de vida e opor-
tunidades para as pessoas. “E isso se reflete na ReUs também. Que-
remos mudar o mundo contribuindo para um futuro mais sustentável e 
com equidade”, complementou a empresária. Página 5

Instituto O Amor realiza duas 
inaugurações nesta sexta-feira

O Instituto O Amor anun-
ciou para esta sexta-feira (28) 
duas importantes inaugura-
ções por parte da entidade. As 
solenidades foram confirma-
das pelo presidente da entida-
de, Anderson de Souza Alves.

A primeira solenidade 
acontecerá às 15 horas, quan-
do a entidade entregará o 
Centro Dia do Idoso. O even-
to acontece na Rua Antônio 
Francisco Serradela, nº 25, no 
bairro Nova Barretos.

A segunda solenidade será 
a inauguração da “Ilumina-
ção, Irrigação e Espaço de 
Convivência e Fortalecimento 

de Vínculo”. Essa solenidade 
está marcada para ter início 
às 19 horas, na Travessa José 
Antônio Pedroso nº 181, no 
bairro Leda Amêndola.
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FALTOU FORÇA POLÍTICA EM BARRETOS
Barretos não teve força política para implantar o porto seco no 

município, segundo o vereador Nestor Leonel (UNIÃO). O projeto 
de 2004 previa o recebimento de 1700 caminhões por dia, com 
o escoamento de parte dos grãos produzidos em Mato Grosso e 
Goiás, lembrou. Contou que 29 usinas açucareiras tinham assinado 
compromisso com o empreendimento. O escoamento da produção 
seria através de via férrea com destino ao porto de Santos.

O COMUNICADOR E O PASTOR
O comunicador Odair Silva (REP), pré-candidato a prefeito, 

durante suas visitas políticas pelo município tem a companhia do 
pastor André Mendonça. O presidente do Conselho de Pastores de 
Barretos está cotado como vice do pretendente ao cargo máximo 
do executivo nas próximas eleições.

ESCOLA ESTADUAL CÍVICO-MILITAR
Uma escola cívico-militar estadual deve ser implantada na ci-

dade, segundo o vereador pastor Elson Santos (REP). Ele destacou 
o empenho do deputado estadual Sebastião Santos (REP) para a 
introdução do projeto no município.

PRESSÃO NA GALERIA DA CÂMARA
“Votem a favor e votaremos contra vocês! ” Era o teor de faixa 

levada por manifestantes na galeria da Câmara durante a sessão que 
avaliou parecer de inconstitucionalidade e arquivou projeto que pro-
punha instalação de escola municipal cívico-militar na cidade.

DIVISÃO SEGREGA PESSOAS
O vereador Rodrigo Malaman (PP) criticou a divisão direita-esquer-

da no país e em Barretos. Na sua opinião é uma segregação de pessoas. 
Ele não concorda com manifestação contrária à implantação de escolas 
cívico-militares na cidade, mas considera legítima a posição.

VONTADE DE SER DEPUTADO
Na sessão da Câmara Municipal, o vereador Vagner Chiapetti (REP) 

chamou de deputado o companheiro Carlão do Basquete (SD). Em se-
guida, corrigiu para vereador. Sorrindo, acrescentou: a vontade é grande.

VEREADOR FALA DEMAIS
Bem-humorado, o vereador Paulo Correa (PL) comentou que o seu 

colega Nestor Leonel (UNIÃO) fala demais e dá muito trabalho na ges-
ticulação para o intérprete de LIBRAS (Linguagem Brasileira de Sinais). 
O edil cumprimentou a mesa diretora da Câmara Municipal por inovar e 
implantar a linguagem dos sinais nas transmissões da TV Câmara.

DO ALÉM PARA O AQUÉM
O vereador Ângelo Tegami (PP) observou que colegas da Câmara 

estão homenageando pessoas boas com denominação de porta, esqui-
na, rotatórias e curva de rio. Do fundo do seu coração, ele avisou que 
não dará sossego quando partir desta vida e for eternizado com o nome 
de porta. Virá do além para bater às portas à madrugada inteira.

UMA TUCANA PREPARADA
Na capital paulista, a pré-candidata a prefeita de Barretos, Ta-

tiane Muzetti (PSDB) participou de encontro de lideranças tuca-
nas. O evento político aconteceu no sábado (22). Ela garantiu estar 
preparada para ser a voz da população barretense.

PRESIDENTE IMPARCIAL NA CÂMARA
O vereador Raphael Silvério (PSD) fez questão de elogiar o 

presidente Lupa (REP) pela forma imparcial que conduziu os tra-
balhos da Câmara Municipal no primeiro semestre de 2024. Em 
julho, o legislativo está em recesso parlamentar.

DIA DO MISSIONÁRIO EVANGÉLICO
Uma missionária da África acompanhou a sessão da Câmara 

Municipal de segunda-feira (24). Na reunião, foi aprovado projeto 
de autoria do vereador Carlão do Basquete (SD) que institui 29 de 
julho de cada ano como Dia do Missionário Evangélico em Barretos.

AUDIÊNCIA PÚBLICA NESTA SEXTA-FEIRA
Câmara agendou nesta sexta-feira (28), às 19 horas, Audiência Pú-

blica para discutir o planejamento e as estratégias para a realização 
da obra de reurbanização da Avenida Engenheiro Necker Carvalho de 
Camargos. O tema foi proposto pelo vereador Rodrigo Malaman (PP).

Wilson Pedroso
Consultor eleitoral e analista 

político com MBA nas áreas de 
Gestão e Marketing

A importância da educação 
política nas escolas brasileiras

O cientista político Elias Tavares abre um vácuo na importância da educação política nas esco-
las brasileiras, uma iniciativa, segundo ele, que pode formar cidadãos conscientes e responsá-
veis, além de combater a desinformação e aumentar a participação jovem na política. Segue.
Incluir a educação política 

na grade escolar é fundamental 
para a formação de cidadãos 
conscientes e responsáveis. A 
política está presente em várias 
esferas das nossas vidas, assim 
como a língua portuguesa.

Desde os 18 até os 70 anos, 
os brasileiros são obrigados 
a votar e, portanto, é preciso 
entender o funcionamento do 
sistema político. A educação 
política na escola prepara os 
estudantes para exercerem seus 
direitos e deveres com conheci-
mento e criticidade, contribuin-
do para uma sociedade mais 
participativa e democrática.

A educação política pode 
capacitar os jovens a com-
preenderem melhor o pro-
cesso eleitoral, a importância 
do voto e os impactos das 
decisões políticas em suas 
vidas. Isso é particularmente 
relevante, porque a juventude 
tem suas próprias demandas 
e objetivos e são partes inte-
grantes da sociedade tanto no 
presente quanto no futuro.

Ao se sentirem informados 
e confiantes, os jovens são mais 
propensos a participar ativa-
mente das votações e engaja-
rem-se em momentos políticos 
importantes, defendendo seus 
interesses e contribuindo para 
a construção de uma sociedade 

Eleições 2024: o que vem pela frente

Em outubro de 2024, os 
brasileiros retornarão às ur-
nas, desta vez para eleger pre-
feito, vice-prefeito e verea-
dores de seus municípios. No 
total, mais de 5,5 mil cidades 
brasileiras vão definir novos 
mandatos para o Poder Exe-
cutivo e para cerca de 58 mil 
cadeiras existentes nas câma-
ras municipais do país.

Faltando menos de quatro 
meses para o dia do pleito, será 
que os brasileiros sabem o que 
vem pela frente? Conhecem as 
principais regras e datas a se-
rem seguidas? Provavelmente, 
para a grande maioria da po-
pulação, a resposta para essas 
perguntas é não.

Por esse motivo, neste arti-
go, elenco os principais pontos 

a que o eleitor deve estar atento, 
com base no Calendário Eleito-
ral de 2024, estabelecido pela 
Resolução nº 23.738/2024.

O primeiro deles é o perío-
do para a realização das con-
venções, quando partidos e 
federações vão escolher quem 
são as candidatas e candidatos 
que participarão da campanha 
e concorrerão pelos votos do 
eleitorado. Os eventos devem 
ser realizados entre 20 de julho 
e 5 de agosto e as agremiações 
terão prazo até 15 de agosto 
para apresentar a lista com os 
nomes à Justiça Eleitoral.

Logo em seguida, no dia 16 
de agosto, será iniciada a cam-
panha de fato, com autorização 
para distribuição das propa-
gandas eleitorais, que podem 

ocorrer em ambientes físico e 
virtual. Também estará liberada 
a divulgação dos números dos 
candidatos e o pedido de votos. 
Até essa data, os pretensos con-
correntes só podem se apresen-
tar como pré-candidatos.

A propaganda gratuita no 
rádio e na TV será exibida en-
tre os dias 30 de agosto e 3 de 
outubro, uma quinta-feira. Já 
a partir do dia 21 de setembro, 
candidatas e candidatos não 
poderão ser presos, salvo no 
caso de flagrante delito. 

O primeiro turno vai ocor-
rer no dia 6 de outubro. Logo 
após o encerramento da vo-
tação, a Justiça Eleitoral ini-
ciará a apuração dos votos 
dos 152 milhões de eleitoras 
e eleitores brasileiros e a ex-

pectativa é de que, em poucas 
horas, já sejam divulgados os 
nomes de todos os vereadores 
eleitos no país e dos prefeitos 
e vices das cidades com me-
nos de 200 mil habitantes.

Em municípios maiores, 
se houver necessidade, será 
realizado o segundo turno no 
último domingo do mês, que 
neste ano cai no dia 27.

Conhecer normas, prazos e 
datas do período eleitoral, é fun-
damental para que os eleitores 
exerçam o direito à cidadania. 
Informação é arma poderosa 
para a escolha dos candidatos e 
para a Democracia.

mais justa e representativa.
Implementar a educação 

política nas escolas brasilei-
ras, no entanto, apresenta de-
safios significativos. Uma das 
maiores dificuldades é desen-
volver uma grade curricular 
que aborde política sem impor 
ideologias, respeitando a indi-
vidualidade de cada aluno.

Ensinar sobre política deve 
ser como ensinar um esporte: 
todos aprendem as regras do 
jogo, mas cada um desenvol-
ve sua própria estratégia. Ga-
rantir que a educação política 
seja imparcial e focada no en-
tendimento crítico e analítico 
dos processos políticos é in-
dispensável para seu sucesso.

Em países como os Esta-
dos Unidos, onde a educação 

cívica já é parte do currícu-
lo escolar, os benefícios são 
evidentes. Os estudantes de 
Maryland, por exemplo, são 
obrigados a completar cursos 
de educação cívica, realizar 
serviços comunitários e passar 
em exames específicos antes 
de se formarem. Isso tem resul-
tado em maior envolvimento 
cívico e melhores pontuações 
em avaliações relacionadas à 
governança e política.

Combater a desinformação 
e as fake news é outra van-
tagem da educação política. 
Ensinar os jovens a identificar 
fontes confiáveis de informa-
ção e a questionar a veracidade 
dos conteúdos que consomem 
é uma das principais ferramen-
tas para enfrentar esse desafio.

Ao desenvolver habilida-
des de pensamento crítico, os 
estudantes aprendem a ana-
lisar e verificar informações 
antes de compartilhá-las, re-
duzindo a disseminação de 
notícias falsas e contribuindo 
para um ambiente informati-
vo mais saudável e confiável.

Integrar a educação política 
com novas tecnologias e mídias 
sociais também pode aumentar 
o engajamento dos estudantes.

Plataformas interativas, 
aplicativos educativos e re-
des sociais podem ser usados 
para simular debates, eleições 
e campanhas, permitindo que 
os alunos pratiquem a cida-
dania digital e se engajem de 
maneira prática e moderna 
com os processos políticos.
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Este final de semana será oficializado pelo grande “sim” de Arnon Borges e da 
Nutricionista Ana Beatriz Pereira. O casal, que já compartilha uma linda história 
de amor ao lado do filho Matteo, celebrará sua união em uma cerimônia nes-
te sábado. A comemoração contará com a presença de familiares e amigos 
queridos, que testemunharão esse momento inesquecível. Parabéns aos noi-
vos e que a felicidade continue a acompanhar essa linda família!

Guilherme Sanches, Gerente de Inovação do Harena, Centro de 
Inovação do Hospital de Amor de Barretos, celebrou mais um ano 
de vida nesta semana rodeado por colegas de trabalho, amigos e 
familiares e também de sua Ana Luiza Cabral. A celebração des-
tacou não apenas seu papel fundamental no desenvolvimento de 
projetos inovadores no Hospital de Amor, mas também sua dedica-
ção e paixão pelo que faz. Parabéns, Guilherme! Que este novo 
ano seja repleto de conquistas, realizações e muita saúde.

Na foto o empresário Caio Mi-
ziara representando a equipe 
da CM Empreendimentos Imo-
biliários testemunhou a reali-
zação de um sonho: o casal 
jovem e determinado assinou o 
contrato para a casa dos seus 
sonhos. Essa conquista não é 
apenas sobre construção, mas 
sobre esperança, perseverança 
e o começo de uma nova jor-
nada juntos. A equipe CM cele-
bra não apenas a assinatura do 
contrato, mas também o papel 
que desempenham na constru-
ção deste capítulo significativo 
na vida desses jovens. A cada 
passo, estão evoluindo e esfor-
çando-se para tornar os sonhos 
realidade. Parabéns a todos os 
envolvidos nessa conquista!

Os sócios investidores de Franca, 
Felipe Barreiros, Igor Melo e Rodrido 
Rodrigues que estão prestes a inau-
gurar a Feitoria da Cerveja (Cerveja-
ria Artesanal) no dia 13 de julho em 
Barretos, fizeram uma visita especial 
à cidade ontem. Durante a visita, 
tiveram um encontro animado com 
o famoso influenciador Gustavo Tu-
barão, que está na cidade para 
participar de diversas ações relacio-
nadas à Festa do Peão de Barretos. 
O encontro foi marcado por muita ri-
sada, simpatia e troca de experiên-
cias, destacando o entusiasmo de 
todos para os eventos que estão por 
vir. A Feitoria da Cerveja promete ser 
um novo ponto de encontro para 
os amantes de cerveja artesanal e 
eventos culturais.

Nesta semana também foi tempo de comemorar 
mais um ano de vida da querida empresária Da-
niela Adi!  Conhecida por seu carisma e dedica-
ção, Daniela celebra seu aniversário rodeada dos 
filhos Conrado e Isabela  e também  de amigos e 
familiares. Que este novo ano seja repleto de rea-
lizações, saúde e muito sucesso. Parabéns, Dani!

No último final de semana, Roseli Tarzia Santana recebeu poucos e bons amigos para celebrar 
mais um ano de vida da maneira que mais gosta: com muita alegria e felicidade! O ambiente 
estava repleto de sorrisos e momentos especiais, refletindo a personalidade calorosa e acolhe-
dora de Roseli. Entre risadas e brindes, não faltaram votos de felicidades e energias positivas 
para o novo ciclo que se inicia. Que os próximos anos sejam ainda mais iluminados para Roseli!

Nesta semana quem também comemorou aniver-
sário foi uma querida e grande amiga Larissa Mello! 
Não há como não mencionar o quanto ela é ad-
mirada e amada por familiares e amigos. Larissa, 
sua bondade e alegria contagiam a todos ao seu 
redor. Que este novo ciclo seja repleto de realiza-
ções, saúde e momentos felizes ao lado daqueles 
que tanto já vivemos juntos. Feliz aniversário, Laris!

As amigas Sissi kawai e Maria Paula Barcelos foram clicadas 
no charmoso Paty Bistrô, famoso pelo seus detalhes e prin-
cipalmente pela culinaria e talento inconfundível de Paty 
Xavier. O Bistro  oferece os melhores pratos de peixes e filés 
- Avenida Eng. José Domingos Ducati 179 - e você também 
pode pedir seu delivery pelo (17) 99109-3122



POLÍTICA

A informação com precisão e credibilidadeBARRETOS, 28 de junho de 20244 A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

Em coletiva de imprensa 
realizada na última quarta-fei-
ra (26), a Mesa Diretora anun-
ciou um pacote de novos ser-
viços da Câmara de Barretos 
para a população e explicou 
sobre a finalização do traba-
lho da Comissão de Estudo 
para a modernização do Re-
gimento Interno da Casa e da 
Lei Orgânica do Município.

O pacote de serviços con-
templa um Site Responsivo (que 
adapta o layout do site ao forma-
to da tela do dispositivo do usuá-
rio), Implantação do serviço de 
Leis Compiladas (para facilitar a 
consulta de leis que sofrem alte-
rações),  Implantação do sistema 
Legis Vídeos (que possibilita bai-
xar e recortar vídeos dos eventos 
da Câmara), Implantação de Li-
bras para atendimento presencial 
à população surda na Câmara e 
durante as transmissões da TV 
Câmara; e a Atividade DEJEM 
(parceria com a Polícia Militar 
para ampliar a segurança na Câ-

A Câmara de Barretos rea-
lizou na última quarta-feira 
(26) a audiência pública aber-
ta à participação popular, para 
debater políticas públicas na 
área da Saúde, bem como pro-
postas para melhorias no curto, 
médio e longo prazo. O tema 
foi proposto pelo vereador Dr. 
Rodrigo Malaman (PP).

No requerimento, o verea-
dor citou várias situações sobre 
os serviços de saúde em Barre-
tos. Na UPA - Unidade de Pron-
to Atendimento, “a superlotação  
é uma realidade constante, ten-
do relatos de pessoas que preci-
sam aguardar muitas horas, por 
vezes até dias para que recebam 
os cuidados necessários ou que 
sejam transferidos para a Santa 
Casa quando necessário, além 
de muitos relatos de não conse-
guirem transferência para a San-
ta Casa por falta de vagas”, ex-
plicou o vereador. 

O vereador também relatou 
a situação de filas de espera para 
consultas com especialistas, para a 
realização de cirurgias e nos aten-
dimentos do Centro Municipal de 
Reabilitação. “É fato notório as 
inúmeras reclamações feitas pe-
los munícipes sobre os problemas 
enfrentados na utilização ou tenta-
tiva de utilização dos serviços de 
saúde de nossa cidade”.

A audiência foi conduzi-
da pelo vereador Dr. Rodrigo 
Malaman (PP) e contou com a 
presença dos vereadores Nes-

tor Leonel (UNIÃO) e Ricar-
do Bodinho (PP). O vereador 
Angelo Tegami (PP) encami-
nhou pergunta por vídeo.

A prefeita Paula Lemos e a 
Secretária Municipal de Saúde, 
Maria da Graça Oliveira Lemos, 
encaminharam ofício justifican-
do a ausência devido a compro-
missos assumidos anteriormen-
te. No documento, indicava a 
participação de servidores da 
pasta: Israel Cardoso, Elaine Ba-
rone de Souza e Sandra Matos. 

O ex-prefeito e médico, Dr 
Emanoel Mariano Carvalho, 
esteve na Câmara para acom-
panhar de perto os debates.

RESULTADOS
Após ouvir as autoridades, 

os debatedores e à população, 
como resultado da audiência pú-
blica, o vereador listou as seguin-
tes demandas: Ampliar os horá-
rios de atendimentos das UBSs; 
Equilibrar o contrato da UPA ou 
abrir um Pronto Socorro da uni-
dade; Campanhas de conscienti-
zação sobre os atendimentos da 
UPA; Manter e ampliar o pro-
jeto Transcender; Abrir um am-
bulatório TT (Travestis e Tran-
sexuais); Resolver os problemas 
da queda no número de atendi-
mentos do Centro Municipal de 
Reabilitação; Verbas para  ILPI - 
Instituições de Longa Permanên-
cia para Idosos; e Fazer parce-
rias com a iniciativa privada para 
acabar com as filas de consultas, 
exames e cirurgias.

A Secretária Municipal de 
Desenvolvimento Econômico 
& Inovação, Dra. Juliana Lu-
ciano dos Santos, representou 
a cidade de Barretos durante 
a apresentação do Programa 
Estadual de Desenvolvimento 
das Cadeias Produtivas Locais 
- SP Produz, na última quarta-
-feira (26), em São Paulo.

O programa tem como ob-
jetivo fortalecer as cadeias 
produtivas locais de São Pau-
lo, promovendo o desenvolvi-
mento econômico regional e 
a redução das desigualdades 
entre as regiões do Estado.

“Barretos tem trabalhado 
em parceria com a Secreta-
ria de Desenvolvimento Eco-
nômico do Estado, através da 
diretora regional Natália Rick 
e equipe, fomentado o cres-
cimento da economia regio-
nal através dos programas de 
profissionalização, emprego 
e renda, inclusão, desenvol-
vimento tecnológico e ino-
vação. Somos referência em 
tecnologia, inovação e desbu-
rocratização sendo a primei-

Libras, Leis Compiladas, Site Responsivo, Légis Vídeos e mais. 
Câmara de Barretos lança pacote de novos serviços para a população

mara durante as sessões).
Todos os novos serviços são 

demandas antigas do Legislati-
vo e foram atendidos após vários 
pedidos de vereadores, servido-
res, assessores, imprensa, órgãos 
de fiscalização, profissionais li-
berais, entidades, conselhos e 
outros.  Os assuntos foram ex-
plicados por meio de vídeos ins-
titucionais a todos os presentes.

O evento foi conduzido 
pelo presidente da Casa, Luís 
Paulo Vieira “Lupa” (REPU-
BLICANOS) e contou com a 
presença do 1º secretário, Fa-
brício Lemos (PL); do 2º se-
cretário, Juninho Bandeira 
(PL); do vereador Prof. Ra-
phael Silvério (PSD); do Pro-
curador Legislativo da Câma-
ra, Clóvis Ferreira Júnior; da 
presidente do Conselho Mu-
nicipal da Pessoa com Defi-
ciência, Débora Sartori; da 
presidente da Coordenadoria 
Municipal de Políticas Públi-
cas da Pessoa com Deficiên-

cia, Rosângela Marçal; das 
intérpretes de Libras, Lean-
dra Ramim e Regina Ferreira; 
e dos cidadãos surdos, Osmar 
Militão, Onilcélia Aparecida 
Gomes e Orlando Pereira.

Os assessores parlamentares 
Mariana Pacheco, Ananias Neto, 
Letícia Souza, Lucas de Souza, 
Ana Cláudia Novaes de Souza, 
Kevin Shimoyama e João Pedro 
Guimarães Neto também acom-
panharam de perto a prestação de 
contas da mesa diretora.

LIBRAS
O aplicativo Signum Web, 

desenvolvido pela empresa de 
mesmo nome, é um sistema on-
line que disponibiliza intérpre-
tes de libras em tempo real, por 
meio de chamada de vídeo pelo 
celular. São mais de 200 profis-
sionais cadastrados na platafor-
ma, prontos para atender a cha-
mada quando necessário.

Na prática, quando um ci-
dadão surdo chegar à Câma-
ra para pedir uma informa-

ção, fazer uma reclamação ou 
querer conversar com os ve-
readores, basta  apontar a câ-
mera do celular para um QR 
code que estará disponível no 
SIC (Serviço de Atendimen-
to ao Cidadão), na Ouvidoria 
ou na Chefia de Gabinete dos 
Vereadores, não sendo neces-
sária a instalação. Os servido-
res desses setores irão realizar 
a conexão com a plataforma e  
participar da comunicação en-
tre surdos e intérpretes.

Além do atendimento à po-
pulação, todas as sessões or-
dinárias da Câmara também 
contarão com a tradução si-
multânea em Libras. O serviço 
será  realizado por pelo menos 
2 intérpretes em regime de re-
vezamento, a cada 20 minutos, 
em sistema totalmente online.

A tradução simultânea das 
transmissões da TV Câmara 
em Libras é um pedido anti-
go de vários vereadores, de 
intérpretes, do Conselho Mu-

nicipal da Pessoa com De-
ficiência, da Coordenadoria 
Municipal de Políticas Públi-

cas da Pessoa com Deficiên-
cia e, principalmente, da po-
pulação surda.

Políticas na área da saúde foram 
debatidas por autoridades, 
especialistas, vereadores e 

população na Câmara de Barretos

A prefeitura de Barretos 
inaugurou na última terça-fei-
ra (25), mais um espaço de la-
zer para a população, no bairro 
Nadir Kenan. A praça, que fica 
na Rua Mário Vicentini Vilela, 
entre as avenidas João Gai e 
João Cavalini, recebeu o nome 
do advogado barretense Dr. 
André Luis Homero de Souza.

“O André Homero foi um 
grande advogado, um grande 
pai, que partiu prematuramen-
te e que hoje a gente homena-
geia deixando o nome dele 
eternizado nessa praça, um 
espaço cheio de crianças, que 
ele adorava. Também quero 
dizer da minha felicidade em 
poder entregar mais um espa-
ço coletivo para a nossa popu-
lação. Eu falo que a praça é o 
local mais democrático que 
pode existir em uma cidade”, 
disse a prefeita Paula Lemos.

Autor do projeto de Lei que 

População do bairro Nadir Kenan 
ganha novo espaço de convívio e lazer

deu nome ao local, o vereador 
Raphael Silvério se emocio-
nou ao falar do amigo, faleci-
do em 2021, e relembrou pas-
sagens de sua vida. “O André 
foi meu amigo, assessor, ir-
mão e conselheiro. Os filhos e 

os pais dele terão muito orgu-
lho de passar aqui e saber que 
o nome dele está perpetuado 
neste espaço”, disse.

Silvio Homero de Souza 
e a esposa, Maria Luiza, pais 
de André, agradeceram a ho-

menagem. “É emocionante, 
a gente fica super feliz. Traz 
boas recordações do meu fi-
lho, que infelizmente teve 
uma passagem curta nessa 
vida”, disse Sílvio. “A hora 
que eu cheguei aqui, eu vi a 
cara dele. Ele sempre foi um 
filho maravilhoso”, comple-
tou Maria Luiza. O casal es-
tava acompanhado dos netos, 
Luiz Eduardo e Maria Fernan-
da, familiares e amigos.

O evento também contou 
com a participação dos verea-
dores Paulo Correa, coautor do 
projeto de denominação, Gabriel 
Uchida, Dr. Chafei Amsei Neto e 
Nestor Leonel, secretários muni-
cipais e população local.

Barretos participa do lançamento 
do Programa SP Produz

ra cidade do estado a aderir o 
programa Facilita SP”, desta-
cou a secretária.

As Cadeias Produtivas Lo-
cais (CPL) são concentrações 
geográficas de micro, peque-
nas e médias empresas de um 
mesmo setor ou segmento que 
cooperam entre si e dessa for-
ma, podem compartilhar re-
cursos, adquirir insumos cole-
tivamente, trocar experiências 
e promover a inovação, con-
tribuindo para a redução de 
custos, a geração de empre-

gos e renda, e o fortalecimen-
to dos negócios.

“Barretos já tem aprovado 
o programa de Arranjo Produ-
tivo Local de saúde e busca, 
junto com a Casa dos Enge-
nheiros, Ecossistema Bruto-
Valley, Sebrae e SMDE, re-
conhecer a Cadeia Produtiva 
Local de Inovação e Tecnolo-
gia”, completou a secretária.

O evento contou com a 
presença do Secretário de 
Estado de Desenvolvimento 
Econômico, Jorge Lima.
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A ReUs Club, nova marca 
de moda circular do Grupo 
EcoPower, está realizando uma 
ação promocional de inaugu-
ração válida até o dia 30 de 
julho. Ao fazer compras a par-
tir de R$ 200 na loja, o cliente 
ganhará uma consultoria de 
imagem com um profissional 
especializado e o cadastro para 
participar da promoção deve 
ser feito na hora da compra.

A consultoria de imagem é 
um serviço personalizado que 
ajuda a desenvolver um estilo 
próprio, de forma autêntica e 
alinhada com seus objetivos e 
personalidade.

Náchila Oliveira, sócia-
-fundadora do Grupo EcoPo-
wer, comenta que a empresa 
sempre teve em seu DNA a 
sustentabilidade, a inovação 
e a vontade de proporcionar 
mais qualidade de vida e opor-
tunidades para as pessoas. 
“E isso se reflete na ReUs 
também. Queremos mudar o 
mundo contribuindo para um 
futuro mais sustentável e com 
equidade”, complementa.
LOJA CONCEITO INAU-

GURADA EM BARRETOS
No último dia 22, a pri-

meira loja física da marca 
ReUs foi inaugurada. O estilo 
de moda circular tem grande 

Nova marca de moda circular ReUs Club promove ação 
promocional de inauguração com consultoria de imagem

A Festa do Peão de Bar-
retos acontece de 15 a 25 de 
agosto, mas a movimentação 
no Parque do Peão já come-
çou. As reformas, adequações 
e construções de novos espa-
ços estão a todo vapor e em di-
ferentes setores que atendem 
os visitantes esperados nos 11 
dias de intensa programação e 
que transformam o local em 
uma verdadeira cidade.

Para garantir o abasteci-
mento de água no local, três 
novos reservatórios de água 
estão sendo construídos com 
capacidade para mais de 1 mi-
lhão de litros de água. Com 
isso, no total, o Parque do Peão 
passará a contar com reserva-
tórios que somam um total de 
4 milhões de litros de água.

Já na parte elétrica, somente 
a área de camping que tem mais 
de 480 mil metros quadrados, 
receberá 80 novos postes com 
iluminação e mais de 2 mil no-
vas tomadas para uso dos hós-
pedes. Também no camping, 
60 novas pias estão sendo ins-
taladas e novos banheiros com 
chuveiros aquecidos sendo 
construídos. O camping está 
ainda recebendo asfalto em vias 
de acesso e terá novas áreas de 
descanso instaladas para a fes-
ta. Pelo Parque do Peão tam-
bém haverá renovação na parte 
elétrica, com mais de 350 lumi-
nárias leds instaladas.

“Queremos a cada ano me-
lhorar a entrega para os novos 
visitantes, deixar o Parque do 
Peão mais bonito e, ao mesmo 
tempo, funcional. Há obras 
inclusive que não são visí-
veis, mas muito necessárias 
para o bem-estar daqueles que 
nos visitam e ficam aqui com 
a gente no camping”, explica 
Hussein Gemha Júnior, presi-
dente de Os Independentes.

As melhorias ainda envol-
vem reforma e construção de 
novos banheiros no Camarote 
Arena Premium, ampliação 
do espaço da Área Vip que 
também receberá mais sanitá-
rios e a instalação de elevador 
panorâmico para acesso à área 
de camarotes. O Memorial do 
Peão também está em obras, 
assim como está prevista a 
construção de um novo mo-
numento. Outra novidade é 
o projeto de um restaurante 
completo na Feira Comercial. 
Além disso, a segunda pista 
de competições da Hípica será 
totalmente coberta.

“Agora contaremos com 
as duas pistas de provas cro-
nometradas com cobertura”, 
resumiu Hussein.

De acordo com o diretor 
financeiro de Os Independen-
tes, Jerônimo Luiz Muzetti, o 
investimento nas obras atuais 
é de aproximadamente R$ 10 
milhões.

Dez candidatas foram se-
lecionadas e irão participar do 
concurso que irá eleger a Ra-
inha da 69ª Festa do Peão de 
Barretos. A escolha será du-
rante evento no dia 12 de ju-
lho, no North Shopping Bar-
retos, a partir das 20 horas.

Vão participar da disputa: 
Ana Laura Coqueiro, 19 anos, 
estudante de Administração; 
Ana Victórya Camargo, 19 
anos, socorrista e estudante de 
enfermagem; Isabela Santana, 
19 anos, trabalhadora rural; 
Joyce Pilar, 28 anos, técnica de 
Enfermagem; Júlia Camilly, 
19 anos, perita; Lilian Silva, 
22 anos, estudante de Direito; 
Mariana Mantovani, 26 anos, 
professora e bailarina; Nayara 
Athaide, 20 anos, bailarina; 
Rebecca Almeida, 24 anos, 
estudante de Odontologia; e 
Sabrina Chaves, 22 anos, estu-
dante de Administração. 

“Primeiramente recebe-
mos as inscrições das inte-
ressadas em representar a 69ª 

Festa do Peão de Barretos. 
Fizemos uma pré-seleção e 
as dez finalistas passarão por 
uma preparação especial para 
se apresentarem na final do 
concurso no dia 12 de julho”, 
detalhou Fernando Moni, di-
retor social de Os Indepen-
dentes.

As candidatas – todas bar-
retenses ou moradoras da ci-
dade - irão se apresentar para 
um corpo de jurados que irá 
avaliar quesitos como postu-
ra, elegância, oratória, beleza 
e simpatia. A primeira colo-
cada na votação receberá a 
faixa de rainha e a segunda 
candidata com mais votos dos 
jurados ficará com o título de 
princesa. 

O Concurso Rainha Os 
Independentes é uma realiza-
ção da Associação Os Inde-
pendentes em parceria com 
o North Shopping Barretos, 
com coordenação de Milton 
Figueiredo e produção de Rei-
naldo Costa.

Um colorido especial tomou 
conta da Pracinha da Primavera 
no último sábado, 22. Ao lon-
go de todo o dia, o local ficou 

Nova rede de franquias do Grupo EcoPower terá promoção para clientes até 30 de julho
potencial de crescimento no 
cenário da moda e sustentabi-
lidade, com destaque para os 
últimos anos. A marca comer-
cializa roupas second hand ou 
usadas, mas em excelente es-
tado, além de peças novas. A 
coleção inclui roupas e aces-
sórios para o público femini-
no, masculino e infantil.

O evento de lançamento 
teve o desfile de uma vitrine 
viva com modelos, que gerou 
curiosidade dos presentes, pois 
ela transforma a vitrine em um 
espaço dinâmico e interativo, 
utilizando diversos elementos 
para atrair a atenção do público 
e gerar experiências de imersão.

Além disso, Michelli Soa-
res, ex-Miss Rodeio Brasil e 
primeira mulher comentarista 
de rodeio do país, esteve na 
loja para prestigiar e fechar a 
parceria para o “Desapego da 
Miss”, que contará com peças 
de Michelli no acervo da loja.

O cantor Zezé Di Camar-
go, parceiro do Grupo EcoPo-
wer, também marcou presen-
ça indiretamente, ao enviar 
seu blazer que foi utilizado 
no ensaio fotográfico do CD 
“Dois Tempos”, em 2016. A 
peça será emoldurada para fa-
zer parte da história da marca.

A ReUs terá uma rede de 

franquias com lojas físicas e 
estará presente no e-commer-
ce. O valor do ticket médio 
das peças é de R$ 100.

O Grupo EcoPower já atua 
com foco na sustentabilidade e 
preservação do meio ambiente 
por meio de soluções para ener-
gia solar residencial, comercial 
e rural, além de mobilidade elé-
trica. A ampliação de atuação 
da marca reflete o compromis-
so e missão de inovar no setor, 
trazendo alternativas cada vez 
mais acessíveis à população.

SOBRE A ECOPOWER
Com 11 anos de experiên-

cia, a rede de franquias de ener-
gia solar EcoPower teve início 
em uma estrutura familiar em 
Barretos, em 2013. Atentos ao 
desenvolvimento e evolução 
das tecnologias de geração de 

energia elétrica no Brasil, os 
fundadores Anderson Oliveira 
e Náchila Oliveira - casados 
desde a adolescência, aposta-
ram no segmento de energia 
solar e na instalação de painéis 
fotovoltaicos. Após um começo 
modesto, as técnicas de instala-
ção de sistemas fotovoltaicos 
do casal foram ganhando re-
conhecimento, principalmente 
no interior paulista e em Goiás. 
Hoje, a empresa possui 350 
franquias, atua em 26 estados 
brasileiros + DF, e tem mais 
de 40 mil instalações feitas em 
residências, indústrias, empre-
sas e áreas rurais. A missão da 
EcoPower é oferecer soluções 
na área de energia solar, com 
tecnologia de ponta e projetos 
personalizados para a necessi-
dade de cada cliente.

Festa do Peão de Barretos tem 
investimento de mais de R$ 10 
mi em obras de infraestrutura

Concurso da Rainha da 
Festa do Peão de Barretos 

define finalistas

Diversão e cuidados com a saúde: “Controlando a 
Asma com Alegria” lota a Praça da Primavera

movimentado e a população de 
Barretos aproveitou a segunda 
edição do evento “Controlando 
a Asma com Alegria”. A ação 

A Casa da Advocacia e Cidadania de Barretos recebeu a palestra 
do magistrado Dr. Neyton Fantoni Júnior na última quarta-feira (26). Ad-
vogadas, advogados e estudantes de direito que estiveram presentes 
presenciaram uma verdadeira aula ministrada pelo juiz sobre a evolução 
da vida jurídica ao longo das últimas décadas. Neyton Fantoni Júnior é 
barretense e atua como juiz na Comarca de Bebedouro. “Tive a felici-
dade de participar da criação da Escola Superior da Advocacia, lecionei 
por dez anos e nesta palestra eu abordo as transformações jurídicas, 
o antes e o depois da revolução tecnológica, pois, com ela, vieram al-
guns impactos. Falo também sobre a Constituição de 1988, um marco 
para a mudança de abordagem e análise do sistema jurídico. Além disso, 
abordo a compulsão por mover ações na justiça, que é a judicialização 
da vida, e a revolução da brevidade, onde tudo é muito fugaz, rápido, e 
a linguagem também precisa acompanhar isso”, explicou dr. Neyton. O 
evento foi realizado pela diretoria e pela Comissão de Prerrogativas da 
7ª Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil OAB Barretos.

Juiz barretense ministra palestra 
na OAB sobre as transformações 
na vida jurídica nos últimos anos

aliou diversão para as crianças 
e para toda a família a cuidados 
com a saúde.

As crianças aproveitaram 
as brincadeiras, a interação 
com palhaços, as apresenta-
ções e as guloseimas. Os pro-
fissionais de saúde tiraram o 
dia para reforçar a importância 
de cuidar da saúde respiratória.

Foram apresentadas infor-
mações sobre como é possível 
lidar com a asma, com con-
trole adequado, e sobre como 
prevenir a Doença Pulmonar 
Obstrutiva Crônica (DPOC).

Exames para avaliar a ca-
pacidade pulmonar (espiro-
metria), testes alérgicos e to-
mografias foram realizados ao 
longo do evento.

O “Controlando a Asma 
com Alegria” foi realizado pela 
Associação Brasileira de As-
máticos (ABRA), em parceria 
com o Instituto Respire. A ação 
contou com apoio da prefeitu-

ra de Barretos, do Hospital do 
Amor e da iniciativa privada.

A prefeitura levou a va-
cinação até a população que 
compareceu ao evento. Foram 
aplicadas 160 doses da vacina 
contra gripe, que está liberada 
para toda a população a par-
tir de seis meses de idade, e 
15 contra covid-19, destinada 
aos públicos prioritários.

A prefeita Paula Lemos 
esteve presente. “Este é um 
evento lindo para as pessoas 
cuidarem da sua saúde e com 
muitas crianças começando a 
prevenção desde cedo. Quero 
agradecer ao dr. Iunes, pela 
parceria maravilhosa na nossa 
gestão, chegando a esta se-
gunda edição. Não é à toa que 
Barretos está entre as três me-
lhores cidades na avaliação da 
saúde, no prêmio Band Cida-
des Excelentes. Aqui a gente 
investe e conta com bons par-
ceiros”, afirmou Paula Lemos.
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Está prorrogado até o fim 
deste ano o prazo para regu-
larização das notificações de 
trânsito relacionadas à Zona 
Azul, emitidas entre maio de 
2023 e fevereiro de 2024. A 
medida é destinada a todos os 
motoristas que, nesse período, 
foram identificados por não 
terem pago pelo uso da vaga 
do estacionamento rotativo e 
que até o momento não paga-
ram a multa decorrente disso.

O usuário pode compare-
cer à Secretaria Municipal de 
Trânsito e Mobilidade Urbana 
com a multa ou o aviso de mul-
ta que tenha recebido e fazer o 
requerimento para regularizar 
a situação efetuando o paga-
mento de R$ 19,50, que equi-
vale a 10% do valor da multa.

Usuários que não estejam 
com a multa ou o aviso de mul-
ta em mãos e demais motoris-
tas que tenham dúvidas se estão 

Com o tema “Construindo 
Saberes e Refletindo a Práti-
ca”, o 3° Simpósio de Educa-
ção Inclusiva reuniu cerca de 
850 pessoas, entre profissio-
nais da educação, familiares 
de alunos e instituições par-
ceiras, na noite da última se-
gunda-feira, 24, para discutir 
e buscar novas perspectivas 
para ampliação e consolida-
ção da prática da educação 
inclusiva.

“Fazer inclusão, construir 
uma educação inclusiva, é 
muito mais do que conheci-

mento. É entrega, é doação, 
é empatia. E a gente não faz 
isso sozinho. A todos vocês, 
entidades parceiras, profis-
sionais que atuam nas enti-
dades e nas nossas escolas, o 
nosso muito obrigado. Todo o 
crescimento, impacto e ação, 
por menor que sejam, serão 
grandiosas nas perspectivas 
daquela criança, daquele estu-
dante que com certeza vai ter 
a sua vida transformada por 
cada um de nós”, disse a se-
cretária municipal de Educa-
ção, Jéssica Maria dos Santos.

O simpósio contou com a 
participação da terapeuta ocu-
pacional Taís Carrijo, com a 
palestra “Diagnóstico não é 
destino, mas sim uma direção 
para auxiliar no processo da 
autonomia e independência”, e 
da pediatra Dra. Ana Carolina 
Laranjo Ribeiro Alves, com a 
palestra “Autismo: Experiên-
cias Compartilhadas - Uma 
jornada de mãe e médica”, 
além da exposição de traba-
lhos dos professores do Aten-
dimento Educacional Especia-
lizado (AEE), Braille e Libras.

O empreendedor Ednei 
Olímpio da Silva, proprietário 
do Bar do Cabeça, comparti-
lhou sua trajetória de sucesso 
no programa “Café com Prosa”, 
transmitido pela Rádio Jornal, 
88.7 FM. Durante a entrevist 
a, Ednei Olímpio revelou como 
seu empreendimento evoluiu 
ao longo dos anos, desde uma 
simples mercearia até se tornar 
uma Choperia e Pizzaria.

Ednei Olímpio contou 
que a história do Bar do Ca-
beça começou com seu pai, 
que gerenciava uma mercea-
ria simples. Com o tempo, a 
mercearia enfrentou desafios 
devido à concorrência dos 
grandes mercados. Foi então 
que ele decidiu expandir o 
negócio, introduzindo espeti-
nhos no cardápio e estenden-
do o horário de funcionamen-
to. Determinado a melhorar 
a culinária, ele se dedicou a 
diversos cursos e destacou a 
importância da educação e do 

aprimoramento contínuo de 
seus colaboradores.

Atualmente, o Bar do Ca-
beça é reconhecido pela qua-
lidade de sua culinária e pela 
diversidade de opções no car-
dápio. Quando questionado 
sobre o prato mais vendido, 
Ednei < /span>Olímpio men-
cionou que as porções são 
muito populares, mas que o 
mix de produtos é amplamen-
te solicitado pelos clientes.

ATENDIMENTOS 
A TURISTAS

A clientela do Bar do Cabe-
ça não se limita aos moradores 
locais. Ednei Olímpio afirmou 
que o bar atrai muitos turistas, 
especialmente aqueles que 
visitam o Hospital de Amor. 
Muitos turistas aproveitam o 
serviço de delivery oferecido 
pelo bar, que se tornou ainda 
mais popular após a pandemia.

NOVO CLIENTE 
APÓS A PANDEMIA
Falando sobre as mudanças 

no comportamento dos clien-
tes devido à pandemia, Ednei 
Olímpio observou que a prefe-
rência pelo delivery aumentou 
significativamente. Ele explicou 
que a geração mais jovem tende 
a utilizar aplicativos de delivery, 
enquanto os clientes mais tradi-
cionais ainda preferem fazer pe-
didos por telefone. No entanto, 
ele notou que, de maneira geral, 
houve uma redução na frequên-
cia de visitas presenciais ao bar, 
com muitos optando pela con-
veniência do delivery.
MUITAS NOVIDADES...

Em relação às novidades, 
Ednei Ol&i acute;mpio reve-
lou planos para uma reforma 
em breve, com o objetivo de 
melhorar as condições e a segu-
rança dos colaboradores, além 
de trazer inovação, tecnologia e 
maior conforto para os clientes. 
Ele promete muitas surpresas 
com esse investimento, bus-
cando sempre aprimorar a ex-
periência no Bar do Cabeça.

De mercearia a restaurante de sucesso: 
a inspiração por trás do Bar do Cabeça

3° Simpósio de Educação Inclusiva 
reuniu cerca de 850 pessoas

Motoristas que receberam notificação 
relacionada à Zona Azul têm até 

31 de dezembro para regularização

com pendência referente a esse 
período também podem pro-
curar a secretaria e pedir para 
os atendentes pesquisarem a 
placa do veículo. Uma vez con-
firmada a pendência, poderão 
apresentar o requerimento, que 
deve estar acompanhado de có-
pias da CNH do condutor e do 
documento do veículo.

Para os motoristas que têm 
essa pendência e não realiza-

rem o pagamento da regula-
rização até 31 de dezembro, 
depois será obrigatório pagar 
a multa estabelecida pelo arti-
go 181, inciso XVII do Códi-
go de Trânsito Brasileiro, no 
valor de R$ 195,00.

O atendimento da secreta-
ria de Trânsito, localizada na 
Rua 30, antiga sede da prefei-
tura, é realizado de segunda a 
sexta-feira, das 8 às 16 horas.

Mais de 15 mil famílias de 66 cidades da 
mesorregião de Ribeirão Preto ainda não pro-
curaram a Siga Antenado para substituir as 
antenas parabólicas tradicionais pelo modelo 
digital. A substituição é necessária porque, em 
breve, elas deixarão de funcionar. Isso signi-
fica que, quem não fizer a atualização para o 
modelo digital, ficará sem sinal de TV. Nas 
cidades de Altinópolis, Barretos, Batatais, Be-
bedouro, Cajuru, Cândido Rodrigues, Guaíra, 
Guará, Guariba, Ipuã, Ituverava, Jaboticabal, 
Jardinópolis, Orlândia, Pirangi, Pitangueira, 
Pontal, Ribeirão Corrente, Ribeirão Preto. San-
ta Rita do Passa Quatro, São Joaquim da Barra, 
Taquaritinga, Terra Roxa e Vista Alegre do Alto, 
a procura está bem tímida. Em Barretos, cerca 

de 750 famílias têm direito à troca gratuita, mas apenas 20 fizeram o agendamento e tiveram 
suas antenas substituídas. A boa notícia é que, para famílias de baixa renda, a substituição pode ser 
gratuita, mas precisa ser agendada. Para isso, é preciso atender a dois requisitos: fazer parte de algum 
programa social do Governo Federal (CadÚnico) e ter na residência uma parabólica tradicional ins-
talada e funcionando. Para saber se tem direito ao benefício, a população deve entrar em contato com 
os canais de comunicação da entidade, que são o número 0800 729 2404 ou o site sigaantenado.com.
br. Será necessário informar, no momento do atendimento, o número do CPF ou NIS (Número de 
Identificação Social). Em todo o Brasil, a Siga Antenado já realizou mais de 2 milhões de instalações 
gratuitas. As famílias que utilizam outros sistemas de transmissão para assistir televisão, como 
antena espinha de peixe (instalada no telhado da casa), antena digital interna ou TV por assinatura, 
mesmo que beneficiárias de programas sociais, não precisam fazer a troca.

Em Barretos, 750 famílias têm direito à troca 
gratuita da antena parabólica digital, mas 

apenas 20 procuraram a Siga Antenado
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A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

Para alertar a população so-
bre as tentativas do chamado 
Golpe da Prova de Vida, cujas 
vítimas principais são aposenta-
dos e pensionistas, o presidente 
do Instituto Nacional do Segu-
ro Social (INSS), Alessandro 
Antônio Steffanuto, reforçou 
recentemente, em entrevista à 
Agência Brasil, o alerta sobre o 
que fazer nesses casos.

O golpe consiste em crimi-
nosos fingindo ser funcionários 
do INSS que, munidos de cra-
chás falsos, visitam a casa de 
beneficiários, na grande maio-
ria idosos, solicitando informa-
ções pessoais, documentos e até 
mesmo fotos dos aposentados 
para realizar a prova de vida. 

Uma vez em posse dos da-
dos, os estelionatários podem 
cometer crimes e fraudes como 
realizar operações financeiras 
em nome da vítima: emprés-
timos pessoais, empréstimos 
consignados, entre outras ope-
rações, trazendo prejuízo a apo-
sentados e pensionistas.

“O INSS não realiza pesqui-
sa externa para prova de vida”, 
salientou Stefanutto, afirmando 
que o instituto já enviou ofício 
à Polícia Federal solicitando in-
vestigações para os casos. Ele 
reforça ainda que as vítimas, ao 
se depararem com as tentativas, 
devem, imediatamente, comu-
nicar o fato às autoridades.

“Isso [prova de vida presen-
cial] não existe. Apareceu, liga 
para a polícia. Temos que nos 
proteger, não dêem senha nem 
dados”, alertou.

O presidente do INSS ressal-
tou ainda que, eventualmente, 
até pode haver pesquisas para 
que sejam confirmados dados, 
em casos de irregularidades, 
mas elas são realizadas, sobre-
tudo, solicitando ao beneficiário 
que vá até o INSS, pessoalmen-
te. Essa convocação é feita por 
meio de mensagens no Aplicati-
vo Meu INSS, telefone ou SMS.

PROVA DE VIDA
A Prova de Vida é obriga-

tória. Trata-se da comprovação 
de que o beneficiário ainda está 
vivo e pode continuar receben-
do seu benefício previdenciá-
rio. É um procedimento com 
a finalidade de evitar fraudes 
e pagamentos indevidos e por 
isso ocorre periodicamente.

Apesar de obrigatória, desde 
janeiro do ano passado, é de res-
ponsabilidade do próprio INSS 
comprovar que o beneficiário 
está vivo. A comprovação é feita 
por meio de cruzamento de in-
formações dos beneficiários na 
base dados do INSS com outros 
órgãos públicos federais, prefe-
rencialmente biométricos.

Outra informação importante 
a respeito da Prova de Vida é que 
uma portaria publicada pelo Mi-
nistério da Previdência Social em 
março deste ano, decidiu que até 
31 de dezembro de 2024 a falta 
de comprovação da prova de 
vida dos beneficiários do INSS 
não vai acarretar no bloqueio ou 
suspensão do benefício.

OUTROS MEIOS
É muito comum, até por 

Prova de Vida: fique alerta 
para tentativas de golpes e 

saiba como se proteger

questões culturais, que idosos 
e idosas tenham preocupação 
com a prova de vida, por medo 
de perderem seus benefícios. 
Apesar das regras, que trazem 
comodidade a essa população, 
muitos ainda preferem manter 
a tradição de realizar o procedi-
mento, “por segurança”.

E não tem problema. Nestes 
casos é possível fazer a prova 
de vida, presencialmente na 
agência bancária onde recebe 
sua pensão ou aposentadoria ou 
ainda pelo aplicativo “Gov.Br”. 
Veja os passos abaixo.

Prova de Vida presencial: 
realizada no balcão de atendi-
mento do órgão pagador; rea-
lizada nos terminais de autoa-
tendimento do banco pagador 
(caixa eletrônico).

Prova de Vida digital: reali-
zada no aplicativo gov.br, atra-
vés do reconhecimento facial. A 
Prova de Vida digital é realiza-
da no aplicativo gov.br através 
do reconhecimento facial.

Ao realizar o reconhecimen-
to facial, o aplicativo comprova 
que você está vivo e envia essa 
informação para o órgão que 
paga seus benefícios.

Para isso, siga as orienta-
ções: Baixe e acesse o apli-
cativo gov.br; Caso ainda não 
possua sua conta gov.br, crie 
uma; Após fazer o login no 
aplicativo, na tela inicial, em 
“Serviços”, clique em “Prova 
de vida”; Na tela “Histórico 
de Prova de vida”, selecione a 
“Prova de vida pendente”; Na 
tela “Autorização”, clique em 
“Autorizar”; Siga as instruções 
para fazer o reconhecimento 
facial; Após finalizar o reco-
nhecimento facial com sucesso, 
clique em “OK”; Na tela de Au-
torização, o status da sua Prova 
de Vida mudará para “Autoriza-
do”; Faça o acompanhamento 
da Prova de Vida pelo site do 
seu órgão pagador. 

ORIENTAÇÃO DO INSS 
SOBRE OS GOLPES 
O INSS reforça que não está 

fazendo esse tipo de ação, ou 
seja, a visita para prova de vida, 
na residência de beneficiários. 

“Caso receba uma visita des-
se tipo, não atenda aos falsários, 
nem forneça quaisquer informa-
ções ou documentos. Denuncie 
pelo site https://gov.br/falabr ou 
pelo telefone 135. A polícia tam-
bém pode ser acionada. O INSS 
também não está convocando os 
beneficiários para realizar proce-
dimento de prova de vida ou de 
recadastramento. Essa informa-
ção falsa tem sido disseminada 
em sites e portais”, diz o alerta 
oficial do instituto. 

Caso desejar, apesar de não 
ser mais obrigatória, a pessoa 
ainda pode realizar a compro-
vação de vida por conta pró-
pria. Há duas maneiras: pelo 
aplicativo Meu INSS, aplicati-
vo Gov.br, ou no banco em que 
recebe os pagamentos – prefe-
rencialmente por biometria, em 
aplicativo ou caixa eletrônico, 
quando a opção estiver dispo-
nível. (Fonte: CUT, com edição 
de Seeb Barretos)

Em mais um avanço es-
trutural, o UNIFEB (Centro 
Universitário da Fundação 
Educacional de Barretos) pro-
moveu o investimento de cer-
ca de R$ 25 mil na aquisição 
de novos materiais esportivos 
para o curso de Bacharel em 
Educação Física.

De acordo com o coordena-
dor do bacharelado, Prof. Dr. 
Tadeu Cardoso de Almeida, as 
aulas terão um grande reforço 
no aproveitamento com a mo-
dernização dos equipamentos. 
“Foram comprados materiais 
de primeira linha em qualida-
de, como bolas de futebol de 
salão, basquete, vôlei e hande-
bol, além de jump e step para 
as aulas de ginástica”, explicou.

Ainda segundo Tadeu Car-
doso, esse avanço ressalta o 
compromisso da reitoria na me-
lhoria contínua dos cursos. “Esse 
investimento aconteceu em boa 
hora a fim de que consigamos 
implementar mais qualidade na 
performance das aulas práticas 
do curso em Educação Física, 
nas mais diversas disciplinas do 
bacharelado”, enfatizou.

O reitor do UNIFEB, Prof. 

Na última terça-feira, 25 de 
junho, a UTI Cardiológica do 
Anexo 1 da Santa Casa de Mi-
sericórdia de Barretos, localiza-
da no Hospital Nossa Senhora, 
recebeu o certificado “Top Per-
former” da Epimed Solutions.

Em todo o estado de São 
Paulo, apenas seis UTIs rece-
beram essa certificação. A Epi-
med Solutions foi responsá-
vel pela avaliação que analisa 

Para celebrar um século de 
existência, mais de 6 mil Esco-
teiros de todo o país se reunirão 
em Barretos para o Jamboree 
do Centenário, um acampa-
mento de grande dimensão em 
estrutura e em recursos huma-
nos voluntários, que acontece 
trienalmente e já está em sua 
nona edição, mas que neste 
ano comemora os 100 anos da 
União dos Escoteiros do Brasil.

Entre os dias 13 a 19 de 
julho os jovens de 11 a 17 
anos terão a oportunidade de 

UNIFEB investe cerca de R$ 25 mil na aquisição de novos 
materiais esportivos para o curso de Educação Física

Dr. Ângelo Davis, destacou 
que a instituição tem promovi-
do diligentemente investimen-
tos em todos os cursos a fim 
de ampliar ainda mais a exce-
lência acadêmica dos cursos. 
“Mapeamos o que cada gra-
duação necessitava em termos 
de avanços estruturais e elabo-
ramos um plano de ação que 
tem sido implementado nesses 
últimos três anos”, enfatizou.

Para o coordenador do cur-
so de Educação Física, o mer-
cado de trabalho atual exige um 
profissional que esteja atento às 
grandes mudanças de ensino.

“É necessário que os pro-
fissionais de Educação Física 
estejam capacitados a traba-
lharem com esportes e vivên-
cias corporais, que priorizem 
a melhoria do bem-estar e 
saúde dos alunos e pacientes 
que este profissional é habi-
litado a trabalhar. Estar atua-
lizado, capacitado e ter com-
prometimento com a profissão 
abrirá caminhos para grandes 
oportunidades, uma vez que 
a expectativa de vida da po-
pulação está aumentando e 
as atividades que trabalham a 

promoção de saúde estão di-
retamente ligadas ao curso de 
Bacharel em Educação Físi-
ca”, orientou Tadeu Cardoso.

Entre os grandes diferenciais 
que o curso de Educação Física 
do UNIFEB oferece estão os ex-
celentes professores, entre dou-
tores, mestres e especialistas, 
que vivenciam a Educação Fí-
sica dentro e fora da instituição.

“Isso contribui muito para 
formação dos nossos alunos, 
oferecendo através de par-
cerias públicas e privadas a 
oportunidade de estágios re-
munerados e não remunera-

dos fazendo, assim, grande 
diferença na construção de 
novos conhecimentos no pro-
cesso de formação. Além de 
oportunidades na prática de 
aprendizados que vão além da 
sala de aula, como participa-
ção em organizações de even-
tos”, destacou o coordenador 
do curso.

A diretora administrativa-
-financeira, Profa. Me. Eliane 
Araújo, e o docente do curso de 
Educação Física, Prof. Esp. Gui-
lherme Shimano, acompanha-
ram com o coordenador o rece-
bimento dos novos materiais.

UTI Cardiológica do Anexo 1 da Santa Casa de 
Barretos Recebe Certificado “Top Performer”

eficiência, custo, rotatividade, 
mortalidade e outros indica-
dores de UTIs em todo o país. 
Em 2023, a UTI cardiológica 
já havia recebido o selo “Efi-
ciente” da Epimed Solutions.

Dra. Laís Sisconetto, coor-
denadora e responsável técni-
ca da UTI do Anexo 1 da San-
ta Casa de Barretos comentou: 
“estamos com toda equipe da 
UTI cardiológica do hospital 

comemorando esse certificado 
criado em 2010 pela Epimed 
e a Associação de Medicina 
Intensiva Brasileira, que faz 
análises sobre a qualidade dos 
cuidados com os pacientes 
críticos, aprimora os cuidados 
das UTI’s e também a seguran-
ça dos pacientes”, disse. 

Ainda de acordo com a dra 
Laís Sisconetto, “das UTIs car-
diológicas de todo país, apenas 
24 conseguiram essa certifica-
ção e estamos entre elas. Com-
petimos com grandes centros 
médicos cardiológicos de ca-
pitais, na maioria privados. 
Por estarmos no interior de 
São Paulo e atendermos exclu-
sivamente pelo SUS, este cer-
tificado é ainda mais significa-
tivo para nós. Estamos muito 
felizes”, acrescentou a médica.

O certificado “Top Perfor-
mer” da Epimed Solutions é 
válido por um ano e requer a 

manutenção da qualidade dos 
serviços da UTI cardiológica 
para ser renovado.

“Este certificado propor-
ciona à população de Barretos 
uma segurança quanto à qua-
lidade e eficiência da UTI car-
diológica e assistência a todos 
os seus pacientes”, afirmou 
Sabrina Lima, gerente comer-
cial da Epimed Solutions.

O Anexo 1 da Santa Casa 
de Misericórdia de Barretos, 
localizado no Hospital Nossa 
Senhora, conta com nove leitos 
de UTIs cardiológicas e oferece 
atendimento clínico a todos os 
pacientes cardiológicos de Bar-
retos e região, pelo SUS. O cen-
tro cirúrgico do Anexo A, que 
realiza uma média de seis cirur-
gias cardiológicas por semana, 
está apto e foi recentemente 
credenciado pelo Ministério da 
Saúde, para realizar também 
transplantes do coração.

Escoteiros do Brasil comemoram 100 anos com mega acampamento em Barretos
vivenciar atividades ao ar li-
vre como escalada, bicicross, 
pista de orientação por bús-
sola, além de atividades tipi-
camente escoteiras como nós 
e amarras, fogueiras, rastrea-
mento, orientação, construção 
de pioneirias e abrigos e téc-
nicas de sobrevivência geek.

Os inscritos também par-
ticiparão de atividades que 
incentivam a conscientização 
de um mundo melhor e mais 
inclusivo, permeando eixos 
temáticos de cultura brasi-

leira, diversidade e inclusão, 
habilidades para a vida, saúde 
e bem-estar, desenvolvimento 
sustentável e tecnologia do 
amanhã, ligados aos Objeti-
vos de Desenvolvimento Sus-
tentável da ONU.

Outro módulo do progra-
ma é o de Jogos do Brasil, que 
ensinará jogos típicos de cada 
região do país, incluindo jo-
gos indígenas. Também serão 
oferecidos momentos de con-
vivência e conhecimento de 
outras culturas, como o festi-
val do folclore e a feira das ci-
dades, em que os jovens expe-
rimentarão comidas típicas de 
diferentes regiões brasileiras.

“Estamos reunindo nossos 
jovens para celebrar cem anos 
de aventuras, proporcionando 
a eles experiências educativas 
junto à natureza. Esse even-
to promoverá a integração 
e o diálogo, servindo como 
um ambiente de amizade e 
cooperação. Será um espaço 
para informar, conscientizar 
e engajar os participantes em 
ações que contribuam para 
a construção de um mundo 
melhor”, antecipa Ivan Nas-
cimento, presidente dos Esco-
teiros do Brasil sobre a con-
cepção educativa do evento. 
(Foto: Alexandre Araújo/Es-
coteiros do Brasil)
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Em uma exibição dominan-
te, o Meninos da Vila aplicou 
uma goleada de 7 a 2 sobre o 
Christiano Carvalho na terceira 
rodada da fase inicial da Série B 
do campeonato varzeano deste 
ano. O jogo aconteceu no cam-
po do bairro Paulo Prata na ma-
nhã de domingo (23), com arbi-
tragem de Juliano José Alves. 
Confira os demais resultados da 
rodada: Pro BK 3 x 1 Aeroporto, 
Nova Cristiano 2 x 0 Vida Nova, 
Monte Negro 3 x 1 Inter/Jockey, 
Santa Cecília 2 x 0 Arsenal, Unidos do Barretos II 1 x 1 Zequinha Amendola, Guarani 1 x 3 Dom 
Bosco e Zona Sul 3 x 1 Penarol. Na próxima rodada, marcada para domingo (30), os jogos são os 
seguintes: Independente x Meninos da Vila, Inter/Marília x Santa Cecília, Aeroporto x Zona Sul, 
Zequinha Amêndola x Monte Negro, Cristiano Carvalho x Nova Cristiano, Arsenal x Guarani, 
Vida Nova x Pro BK, Dom Bosco x Unidos do Barretos II. (Foto: Aquino José)

A prefeitura de Barretos es-
teve presente na 7ª Edição do 
Fórum Visite SP, representada 
pela equipe técnica da Secreta-
ria Municipal de Turismo – Se-
tur Barretos. O fórum foi rea-
lizado no WTC Events Center, 
em São Paulo, no último dia 19 
e contou com um encontro ex-
clusivo dos membros dos Con-
selhos Municipais de Turismo 
(COMTURs) do Estado de São 
Paulo. A comitiva barretense 
no “Visite SP” foi composta 
pelo secretário municipal de 

Turismo, Sérgio Rondini; o presidente do COMTUR e técnico de Turismo, Paulo Cesar Lopes; 
o técnico de Turismo, Leandro Ferraz; e o consultor de Turismo, Carlos Alberto Leal Rodrigues. 
Eles participaram da reunião dos COMTURs e estiveram presentes no estande da APRECESP e 
da Secretaria de Turismo e Viagens do Estado de São Paulo.

Meninos da Vila arrasa Christiano 
Carvalho na Série B do Varzeano

Mais uma presença marcante da 
equipe Setur Barretos no Fórum Visite SP


